

¿Problema sin solución?

El Diario Vasco, [1947-07-09].

No sólo difícil sino insoluble es al parecer éste que la falta de luz y agua crea desde hace varios años a nuestra población y sin embargo se imponen pronto y eficaz remedio que los usuarios del servicio municipal reclaman como indispensable. Nada justifica en verdad ese flaco servicio de una hora diaria de luz, porque hace varios días que con normalidad digna de un mejor servicio vienen encendiéndose las luces a las 9 y media de la noche para la corta permanencia de una hora. La obligada sustitución por luces de vela supone un gravoso presupuesto para las amas de casa que lo tienen ya de por sí bastante complicado. La necesidad de un suministro normal de agua es cada vez más apremiante. Las constantes averías en las tuberías que la conducen piden algo más que ese constante cavar en persecución de reventones de cañería que se multiplican. A no dudar, la solución de estos problemas entrañarán dificultades, pero es necesario vencerlas cuando se persiguen fines de tanta importancia como el normal servicio de agua y luz en los hogares. Confiamos pondrá nuestro Ayuntamiento para alcanzarla todo su celo.